
Conseil Consultatif Communal de l’Energie et du Climat 

Procès-verbal de la réunion tenue le 10 octobre 2023 

 

1. Présence 

Membres  Présent Excusé Absent 

Philippe Babouhot PBA   x 

Etienne Boulanger EBO x   

Alain Charlier ACH x   

Quentin Degroote QDE   x 

Clive Hinchcliffe CHI   x 

Thierry Lallemand TLA   x 

Eric Michels EMI  x  

Christophe Marquez CMA x   

Daniel Putz DPU x   

Paul Rouxhet PRO x   

Benoît Verjans BVE x   

Invités     

Thibauld Godfroid TGO  x  

Jean-Marie Thiry JTH x   

 

Plus de 50% des membres étant présents ou représentés, le quorum est atteint et le CCCEC est apte 

à délibérer. 

2. Approbation du PV de la réunion du 12 septembre 

Le PV est approuvé sans remarque. 

3. Présentation du PAEDC 

BVE explique le déroulement de la présentation du PAEDC au Collège communal. Les résultats sont 

considérés comme bien représentatifs de la réalité. Par contre, concernant les approches pour 

combler les différences, il apparait clairement au sein du Collège qu’il n’y a pas de consensus pour 

atteindre les objectifs Des Maires et fixés par la Région Wallonne. 

4. Etat d’avancement du projet Chastre Energie 

DPU explique l’état d’avancement des projets, en particulier le projet éolien qui progresse bien avec 

même l’identification d’une zone possible pour y installer une éolienne citoyenne. Il explique 

également qu’une réunion se tiendra le 13 novembre pour attirer un maximum de citoyens. Le 

PAEDC sera présenté et servira d’introduction pour justifier le besoin d’une capacité de production 

éolienne, ceci en parallèle avec l’approche initiale qui consistait à produire l’électricité consommée 

par les chastrois. 

5. BVAC 

Le CCCEC confirme l’intérêt de publier les deux articles (compteur à cliquet et décrochage). Il est 

également convenu de retirer le texte relatif à l’installation d’un compteur électromécanique avant 

fin 2023. 



Il est demandé à tous les membres de donner leur feedback avant le 20/10, ACH compilera 

l’ensemble des informations et enverra le texte à la rédaction du BVAC. 

6. Mini-PV 

JTH informe le CCCEC qu’aucun projet mini-PV est en cours. 

DPU explique que deux chastrois se sont présentés mais n’ont pas été acceptés car ils comptaient 

installer 8 panneaux et non 6. La question est donc posée quant à la modification du règlement 

communal. JTH explique que ce n’est pas possible vu les différentes étapes qui ont été franchies 

pour avoir son approbation par tous les intervenants. 

7. Divers 

Le projet « Batterie » a progressé mais il reste encore du travail à faire. La grande question sera  de 

présenter une solution de manière pragmatique afin que le Collège puisse bien juger l’intérêt d’une 

telle recommandation.  

La prochaine réunion se tiendra le 9 novembre. Il est demandé à tout le monde d’envoyer des sujets 

à discuter. 

 

 

Le CCCEC se clôture à 21h45. 


